

Jeux dangereux

Nous étions seuls et à l'abri
À l'aube d'un temps sans histoire
Les lumières brûlaient mes cris
Quand je suis né face au miroir
Nous étions nous sous le soleil
Celui qui consumait le vent
Lorsque j'ai quitté mon sommeil
Pris par la tempête et l'élan
Menacé mais libre de naître
Regardant droit dans le soleil
J'ai maudit les autres pour être
Et coupé mes sourdes oreilles
M'asseyant sous d'autres statues
Qui ne me parlaient que de moi
J'ai recousu le temps perdu
De ce fil qui tenait mes bras
Le vide à combler semblait grand
Bien trop grand pour un petit pas
Le soleil me criait « attend »
Les autres mourraient de « pourquoi ? »
Il est dangereux d'être un dieu
Lorsque l'on ne croit plus en rien
Il fait si froid au creux des cieux
Un soleil mort entre nos mains